



Protección Civil y Cenapred deben explicar qué información dieron al presidente ante el huracán «Otis»: Luis Mendoza

El diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN), integrante de la Comisión de Protección Civil exhortó a los titulares del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), la Secretaría de Seguridad Ciudadana y del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), para que expliquen qué información dieron al presidente Andrés Manuel López Obrador y su gabinete para que se actuara y alertara a la población de Guerrero ante impacto del huracán «Otis».

<https://efekto10.com/proteccion-civil-y-cenapred-deben-explicar-que-informacion-dieron-al-presidente-ante-el-huracan-otis-luis-mendoza/>